



INFORMATIVO

27/09/2025

El día de hoy la Delegación de Playas De Tijuana balizo el paseo banderas, así mismo hicieron limpieza de camellones.

También se encuentra personal de ayuntamiento rehabilitando el alumbrado de todo el paseo banderas.

Una vez mas cumplen los compromisos que ambas delegaciones pactaron con esta comunidad beneficiando a todo el sector, como son; Cedros Sur, Cedros Norte, Lomas de Santa fe, Burdeos etc.

Seguimos trabajando comunidad y gobierno.



Atentamente

CEDROS SUR